

CARON, abbé Adrien, « Les Monts Notre-Dame », *Cahiers d'Histoire* no 3. La Société historique de la Côte-du-sud, La Pocatière, 1968. 29 p. 25 sous.

Juliette Rémillard

Volume 21, Number 4, mars 1968

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/302741ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/302741ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Institut d'histoire de l'Amérique française

ISSN

0035-2357 (print)

1492-1383 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this review

Rémillard, J. (1968). Review of [CARON, abbé Adrien, « Les Monts Notre-Dame », *Cahiers d'Histoire* no 3. La Société historique de la Côte-du-sud, La Pocatière, 1968. 29 p. 25 sous.] *Revue d'histoire de l'Amérique française*, 21(4), 849–850.
<https://doi.org/10.7202/302741ar>

CARON, abbé Adrien, "Les Monts Notre-Dame", *Cahiers d'Histoire* no 3. La Société historique de la Côte-du-sud, La Pocatière, 1968. 29 pages. 25 sous.

Le troisième *Cahier d'Histoire* de la Société historique de la Côte-du-Sud est une brochure de 29 pages polycopiées sur "Les Monts Notre-Dame". L'auteur, l'abbé Caron, nous définit ces monts comme étant les Appalaches laurentiennes. Situés depuis les collines des Bois-Francs en Estrie jusqu'en Gaspésie, sur la

rive droite du Saint-Laurent, ces monts, d'après le Père Druilletes, sont connus de tout le monde au Canada, même en 1648. Comment expliquer, dira l'auteur, qu'un vocable si ancien et si employé partout ait été effacé des manuels scolaires? La petite brochure révèle à tous que "notre nomenclature géographique" a besoin d'être aidée.

JULIETTE RÉMILLARD